**AZUQUECA DE HENARES** 

## García-Page, Bellido y Blanco ponen a Azuqueca en evidencia a nivel nacional

El apoyo del candidato socialista a presidir la Junta y del líder del PSOE, Pedro Sánchez, a los imputados José Luis Blanco y Pablo Bellido, dio el salto a las primeras páginas de la prensa nacional

eguramente,el secretario general del Partido Socialista, Pedro Sánchez, y el candidato del PSOE a presidir Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, no calcularon adecuadamente la repercusión que tendría su visita a Azuqueca de Henares para apoyar la candidatura de José Luis Blanco a la Alcaldía de este municipio.

Justo un día después de su presencia en la villa azudense, en un acto de precampaña electoral de su partido para presentar a los miembros de la candidatura al Consistorio campiñero, el cabeza de lista, José Luis Blanco, era imputado por un supuesto delito de estafa a sus vecinos por las obras del Centro Joven de la lo-

No obstante, no podían alegar que desconocieran que hubiera una investigación en marcha por estas presuntas irregularidades, ya que el todavía actual alcalde Pablo Bellido, ya había tenido

que declarar ante el juez como imputado por la misma supuesta estafa.

Por todo ello, algunos de los medios de comunicación más importantes a nivel nacional no tardaron en hacerse eco de la noticia, dejando en vergüenza a Azuqueca de Henares y poniendo en evidencia el incumplimiento del Código Ético del PSOE.

Uno de ellos fue la centenaria cabecera ABC, que en su portada del 29 de abril mostraba una fotografía de Page, Sánchez, Blanco y Bellido bajo el titular "García-Page y Pedro Sánchez presentan a un candidato imputado por estafa". No obstante, el periódico fundado por Torcuato Luca de Tena no fue el único. Titulares similares se podían leer en otros medios como El Confidencial, lainformacion.com o Periodista Digital, así como en muchas otras plataformas. Lo mismo ocurría en televisión, cuando el programa 'El Cascabel' de 13TV dedicaba parte de su espacio a tratar este tema.



La portada de ABC mostraba el apoyo de Page y Sánchez a los imputados Blanco y Bellido.

## JOSÉ LUIS BLANCO DECLARARÁ COMO IMPUTADO EL 6 DE JULIO

Mientras que Pablo Bellido ya declaró como imputado el pasado 17 de marzo ante el juez, el turno del candidato socialista a la Alcaldía de Azuqueca de Henares, José Luis Blanco, será el próximo 6 de julio. En esa fecha, tendrá que enfrentarse a las preguntas por el presunto delito de estafa, ya que según afirma la denuncia,

como concejal de Hacienda y Desarrollo Sostenible, era el encargado del seguimiento de las obras del Centro Joven. Ese mismo día, declararán los técnicos y los responsables de la empresa Seranco, para seguidamente volver a llamar a declarar al jefe de los socialistas de Guadalajara, el imputado Bellido.



## UN DELITO DE PRESUNTA ESTAFA

Los hechos se remiten a mayo de 2013, cuando el Ayuntamiento azudense adjudicó a la empresa constructora Seranco S.A. estas obras en el Centro Joven de Azuqueca de Henares. El presupuesto de adjudicación fue de 809.477 euros, más una serie de mejoras sin coste alguno para el Ayuntamiento, valoradas en 405.159,45 euros.

La denuncia afirma que tras la liquidación de la obra, se han comprobado discrepancias entre lo proyectado en un principio, lo ejecutado, lo certificado, las cantidades abonadas y las mejoras que se deberían haber ejecutado, con una pérdida para los vecinos de Azuqueca de 470.386 euros, que se han pagado, sin que corresponda a lo realizado.

Algunas de las discrepancias entre lo pagado y lo realizado son especialmente llamativas, afirma la denuncia. Una de ellas es el tipo de luminaria colocada, ya que se habían proyectado farolas de tres metros y las que se han colocado miden únicamente...;¡62 centímetros!! Sin embargo, se han pagado como si fueran las primeras, con una diferencia por farola de 1.259 euros entre una y otra, siendo 12.590 euros la cuantía total que se ha pagado de más. Otra de las cuestiones de la denuncia es el hormigón magro en base, con una diferencia económica de 95.009.20 euros.

Estos y otros desfases económicos, según la denuncia, hacen los 470.386 euros pagados de más por estas obras. Dicho de otro modo, en el importe final de la liquidación, se ha facturado un 27,57% más de lo que realmente se ha realizado, mientras que en las mejoras prometidas por la empresa se ha dejado de ejecutar un 55,34%

## EL PP MUESTRA DOCUMENTACIÓN QUE CONFIRMA QUE BELLIDO MINTIÓ AL JUEZ

El Grupo Popular del Ayuntamiento de Azuqueca de Henares mostraba "un informe realizado por la Secretaria Accidental del Ayuntamiento en el que el Grupo Municipal Popular demuestra que el señor Bellido ha vuelto a mentir en sede judicial", según afirman.

El documento, que se ha

puesto en conocimiento del juez, confirmaría que la petición popular de información sobre las obras del Centro Joven había llegado a Alcaldía, por lo que el alcalde debería haberla visto, mientras que Bellido dijo al juez que no tenía conocimiento de que dicha información se hubiera pedido.